



たんぽぽぐみだより

3月号

寒さの中にも少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになったこの頃。いよいよたんぽぽ組最後の1カ月がスタートしました。

いつも元気いっぱいなたんぽぽ組の子どもたち。一人ひとりの顔を見ていると、1年前のあとけなさから少しずつお兄さん、お姉さんの表情へと変わり、みんなの成長をしみじみ感じます。

残りわずかですが、子どもたちと思い切り楽しんで毎日過ごしたいと思います。そしてこの1年で頑張ったこと、楽しかったことを振り返り、自信をもって進級してもらいたいと願っています。

保護者の皆様には1年間、保育へのご理解・ご協力をいただきありがとうございました。



今月の歌

♪はるがきた

♪おはながわらった



こんなにできるようになったよ！

～生活面～

保育者に手伝ってもらいながら行っていたことも今では自分で！靴を履いたり、洋服を自分で着るのはもちろん、裏返しを直すことや畳むことも上手になりました。トイレでの排泄もだいぶ慣れ、パンツで1日過ごせるお友だちも。お箸でご飯を食べられる子も増えました。今後も引き続き取り組んでいきたいですね。

～運動面～

体を動かすことが大好きなたんぽぽ組の子どもたち。かけっこや追いかかけっこなどの走ることはもちろん、リズム体操のピアノに合わせて動く、止まるのメリハリのある動きもとても上手になりました。トランポリンでジャンプしたり、鉄棒にぶら下がるなどの筋力もついてきています。

～友だちとの関わり～

ひとり遊びや保育者と一緒に遊びを楽しんでいた子どもたちも、お友だちとの関わりがぐんと増えました。自分たちで場面を設定し、ごっこ遊びを展開させたり、一緒にブロックで作った車や乗り物を走らせたり。ルールのある簡単なゲームあそび(いす取りゲームやしっぽ取りゲームなど)もみんなで一緒に楽しめるようになりました。時には気持ちがあぶつかり合うこともあります。お互いの気持ちを一緒に考えて気づいていけるように関わっています。

ゆい組になるとここが変わります

★お部屋は幼児組へ。クラスで活動することもあれば、幼児組合同で活動することもあります。

★マスクは午睡や食事以外、基本着用することになります。着用時間が延びるため、今から少しずつ着用して練習をしています。1枚では汚れてしまうこともあるので、替えのマスクもリュックに入れておいて下さい。

★今着替え入れとして使っているケースが幼児にはないため、**着替えは着替え袋**に入れるようになります。布の手提げ袋やエコバッグなどを**31日までに**担任までお持ちください。(普段リュックに入れていただいている汚れもの袋とは別で、ロッカーに保管となります。)

